



Mars One : la compagnie qui proposait un aller simple pour Mars, en faillite

Mars One : la compagnie qui proposait un aller simple pour Mars, en faillite Le projet Mars One d'un voyage sans retour vers la Planète rouge prend du plomb dans l'aile. Il était porté par l'organisation néerlandaise Mars One Foundation et par la compagnie britannique Mars One Ventures. Cette dernière a été rachetée en 2016 par un cabinet de services financiers suisse, InFin Innovative Finance AG, et a été déclarée en faillite par le tribunal de Bâle-Ville, Suisse, le 15 janvier 2019. C'est un internaute qui a signalé l'information sur Reddit. Annoncé en 2012 par le fondateur du projet, Bas Lansdorp, un entrepreneur néerlandais, Mars One devait initialement envoyer les premiers humains sur Mars dès les années 2020 pour y établir une colonie, sans espoir de retour. La crédibilité du projet est fragile car aucune des deux entités impliquées, Mars One Foundation et Mars One Ventures, maintenant en liquidation, n'est spécialisée dans l'aérospatiale. D'après les responsables de Mars One, des milliers de volontaires auraient proposé leur candidature pour ce voyage, qui devait être autofinancé en diffusant l'expérience sous forme de télé-réalité. Mars One, un projet de colonisation martienne sans espoir de retour, était porté par deux entités, dont l'une est en faillite depuis janvier 2019. &copy; Mars One Source web : atlas info Plaquette de l'AMDGJB-Geoparc Jbel Bani